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修学旅行まであと６日
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チームひがし…生徒･教職員･家庭へ向けての校長通信 第一次吉田内閣成立 1946年

ねらいの達成度を振り返ってみよう！

１･２年生は自然教室が終わり､振り返りを！
来週２９日からの中間テストの準備も進めよう！

5/16(火)～19(金)、１･２年生の自然教室が実施

されました。３泊４日の日程で有意義な活動が展

開でき、生徒たちはやや疲れた顔を見せながらも

満足感あふれる笑顔でした。参加生徒全員が事故

なく安全に帰校できたことは、まずは成功の第一

歩と言えるでしょう。そして更に…今までの活動

よりもレベルアップできたかどうか、活動のねら

い(またはそれを集約したスローガン)がどれほど

達成できたかを振り返ってみましょう。

5/29(月)・30(火)には中間テストが控えていま

す。１年生にとっては初めてテスト勉強に取り組む ↑テントを組み立てる２年生

ことになります。頑張りましょう！

５／２８(日)～３０(火)

一人だけの良き旅でなくみんなにとっての良き旅にしよう！
３年生は２泊３日の修学旅行を迎えます。奈良・京都で思い出

をたくさんつくってきてほしいものです。

さて…学校とは、いろいろな子どもたちが学校という共同生活

の場に集まってきて、人間集団の交わりの中から人間的な体験を

する場です。特に中学校には、いろいろな学力やいろんな人間と

しての色合いや、いろんな家庭や様々な重荷を背負った生徒たち

が来ており、いわば人間社会の縮図になっています。このことに

ひとつ“学校”というものの大きな値打ちがあると思うのです｡

ところで､言うまでもありませんが｢修学旅行は100名以上の大

きな集団で行く旅｣ですから、一人で思うままに予定を立てて行く旅とは全く違います｡｢自

分はこうしたい｣と思ってもそれを行動にできないことも多くあります。そのことは十分

に承知の上で修学旅行に出ないと、自分にとっても班やクラス､学年の仲間にとっても､そ

して引率していく先生にとっても、後味の悪い不愉快な旅で終わってしまいます。

このことを頭に入れた上で、次のことを必ず実行していきましょう。

先生は生徒全員を修学旅行から無事に帰って来させる責任を負っています｡「こ

れを許したらみんなが楽しくならない」と判断する時は､先生は注意をしなけれ

ばなりません。注意を受ける生徒は楽しさが減ってしまいますが､注意をしなけ

ればならない先生の方は、生徒以上に残念な思いをしてしまいます。お互いそん

な関係にならぬようニコニコ笑顔で旅をして楽しい思い出をつくりましょう！
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～生徒が芳賀郡市春季大会から学んだこと～…②
春季大会で感じたことは、２･３年生の行 私はソフトテニス部の応援に行きました。

動が良かったことや、競技中と休憩中と 試合を見て思ったことは、二人のコンビ

で動きにメリハリがあったことです。や ネーションが大切だということです。一

っぱりすごいなと思いました。２･３年生 人がバランスを崩してしまえば、もう一

は細かい面からしっかりしているので、 人がミスする可能性が高くなってしまう

各自の競技で自分の力を発揮できていた ので、私が試合に出られるようになった

のだと思います。まだ中学校生活に慣れ ら、そこを心がけたいです。感動したの

ていませんが、この大会で見てきた経験 は、あと１点で相手の勝利というとき、

を生かし、２･３年生を目標に細かいとこ 先輩はものすごく粘って逆転勝利した場

ろからしっかりと練習をしていきたいと 面です。私も先輩たちのように粘り強い

思いました。 （１年 男子） 選手になりたいです。 （１年 女子）

やっぱり技術がどこのチームより足りな 初めての中学校バレーボール大会…最初

いなと感じました。しかし、丁寧な野球 は何も分からずとても不安でした｡しか

をしているのは真岡東中だと思いました。 し､先輩方がいろいろ教えてくれて最後は

あとはバッティングがまだまだで、ヒッ 安心して片付けすることができました｡２

トが打てないというのは、まずいなと反 日目は少し分かるようになり､積極的にボ

省しています。これからは、もっとバッ ール拾いをしたり応援したりすることが

ティングを強化していきたいと思います。 できました。夏の大会で３年生は引退し

僕も、更にピッチャーとして強化してい てしまうので､感謝の気持ちを込めて応援

きます。 （２年 男子） や練習を頑張りたいです。 （１年 女子）

新年度になって初めての大会で、とても 私は団体戦･個人戦に出場させてもらいま

わくわくしていた。どの学校も強くなっ した。主に３年生ばかりの団体戦ではと

ていたが、自分たちもそれ以上に上達し ても緊張しました。先輩と組んでダブル

ていると感じた。団体戦は１年生も加わ スに出場しました。緊張しましたが、先

り、やっとフルメンバーで出場できた。 輩方が応援してくれたお陰で楽しく真剣

予選敗退だったが、１勝できた。個人戦 に試合できました。個人戦､１回戦は勝利

では練習の成果が出た。ベスト16で初め できましたが、２回戦はシード選手でと

ての県大会出場、とてもうれしい。ただ、 ても強く比べものにならなかったですが

ベスト８決めで同じ道場の人に負けてし 良い経験になりました。協力し団結しな

まって悔しかった。今後の目標にして頑 がら勝った試合は、とてもうれしく感動

張りたい｡ （２年 男子） 的で良い経験になりました｡ (２年 女子)

あともう少しという悔いの残るプレーが 私は春季大会の表彰を見て、東中生とて

多かった。しかし、良かったところは、 も努力をした結果が出たのではないかと

リードしていても、されていても、前向 思います。バドミントン部は優勝までし

きな気持ちでゲームセットになるまで諦 て、文化部員の私も負けていられないと

めずに声を出したことと、ゲーム中にペ 思いました。運動部員は夏の大会がすぐ

アと相談をして作戦を練れたことだ。相 そこまで迫っているので、それに向かっ

手二人の動きを把握し、上手い人動きを て一生懸命頑張ってほしいです。また、

見て学んでいこうと思った。特に、前衛 吹奏楽部員の私も全国大会まで行って、

は頭をよく使い、ポジションが問題にな より一層東中を部活動面で盛り上げ、そ

るので、それをよく整理して試合運びに れに後輩たちもついてきてくれるとうれ

生かしたいと思った。 （３年 男子） しいです。 （３年 女子）

文化部員の生徒も､学んだり刺激を受けたりしているようです｡夏の大会が楽しみです｡


